
 
 
 

 zu TOP …….... 
 

 

 Mainz, 05.05.2023 

 
 
Anfrage 0701/2023 zur Stadtratssitzung am 17.05.2023 
 
 

 

Mehrkosten bei GEMA-Gebühren 

 

Aufgrund einer Anpassung der Berechnungsgrundlage der GEMA entstehen für 
Veranstaltungen teils erhebliche Mehrkosten. Verschiedene Landkreise in Rheinland-Pfalz 
sind bereits betroffen. 
 
 
Hierzu fragen wir die Verwaltung: 
 
1. Inwieweit ist die Stadt Mainz von der Anpassung der GEMA-Gebühren betroffen? 
 
2. Welche Mehrkosten sind hierdurch bereits entstanden? 
 
3. Werden die Gebühren von der Stadt übernommen oder auf die Aussteller usw.  
umgelegt? 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

Lothar Mehlhose       F. d. R. Benjamin Steiner  

Stadtratsmitglied            Fraktionsassistent 

 
 
 


